



RIALTO

—RESTAURANT—

Wir haben uns entschieden, unsere feste Speisekarte vollständig durch eine Tageskarte zu ersetzen. Diese Änderung ermöglicht es uns, Ihnen täglich frische und saisonale Gerichte anzubieten, die von unserem Küchenteam sorgfältig ausgewählt und zubereitet werden.

Unsere Tageskarte wird regelmäßig aktualisiert, um Ihnen eine abwechslungsreiche Auswahl an Gerichten zu bieten, die auf den besten verfügbaren Zutaten basieren. Von köstlichen Vorspeisen über herzhaft Hauptgerichte bis hin zu verlockenden Desserts - unsere Tageskarte wird sicherlich für jeden Geschmack etwas bieten.

Wir glauben, dass diese Änderung es uns ermöglicht, Ihnen ein noch besseres kulinarisches Erlebnis zu bieten, da wir uns auf die Frische und Qualität unserer Gerichte konzentrieren können.

Wir laden Sie herzlich ein, regelmäßig auf unserer Website vorbeizuschauen, um die neuesten Gerichte auf unserer Tageskarte zu entdecken und Ihren Besuch bei uns zu planen.

Wir freuen uns darauf, Sie bald bei uns begrüßen zu dürfen und Ihnen unsere köstlichen Tagesgerichte zu präsentieren.

ENGLISH:

We have decided to completely replace our fixed menu with a daily menu. This change allows us to offer you fresh and seasonal dishes every day, carefully selected and prepared by our kitchen team.

Our daily menu is updated regularly to offer you a varied choice of dishes based on the finest ingredients available. From delicious appetizers to hearty main courses and tempting desserts, our daily menu is sure to have something for everyone.

We believe this change will allow us to offer you an even better dining experience as we can focus on the freshness and quality of our dishes.

We invite you to visit our website regularly to discover the latest dishes on our menu of the day and to plan your visit with us. We look forward to welcoming you soon and presenting our delicious daily specials.